

クジラ通信 1月号



vol.003

あけまして、おめでとうございます。今年もよろしく願い申し上げます。

放課後等デイサービスは、保護者の方と話し合っ、子どもたちの個別支援計画を立てることになっています。

小さな目のクジラでは、「子どもたちの笑顔に秘められた成長するチカラを信じ、自然と笑顔がほころぶようなさまざまな体験を、見守り、少し手を差しのべることを通して可能性を引き出す」という運営方針を土台にして、保護者の方々のご希望を伺いながら個別支援計画を立てるようにしています。

子どもはそれぞれに、学校、放課後、家庭という種類の違う3つの環境の中で、社会で生きていくために必要な栄養を吸収して成長していきます。

そこでは、戸外遊びで怪我をしないよう上手に身体を動かせたり、手指を上手く使って遊び道具を使いこなせたり、周囲の状況に応じて気持ちや行動の切り替えができたり、次にあることを予測できたり、しっかり見て、しっかり聞くことができたり、言われる意味を理解し、相手に分かるように自分を主張できたり、相手の表情から気持ちを察することができたり・・・などの大切な力を身につけながら、個々の興味や関心に応じた個性を伸ばしていきます。

小さな目のクジラでは、そうした要素を各月の遊びのメニューに盛り込みながら、子どもたちが楽しくクジラの時間を過ごすことができればいいなあと考えています。

そして、その遊びの様子をブログや面談でたくさんお伝えできれば思っています。



❖ **今月の野外活動の予定** ※天候により変更する場合があります。予めご了承ください。

★ 1月11日（土曜）は、・・・ 運動あそび・城南体育館に行ってカラダを動かします。

★ 1月25日（土曜）は、・・・ NHK放送センターを見学します！

※ また、室内活動では、21日（火曜）に子どもたちに好評だった「お買い物あそび」でお好み焼きづくりにチャレンジしようと考えています。